
 

軽井沢エフエム放送株式会社 第 124 回 番組審議会 
 
1.開催日時: 2022 年 1月 26日（水） 午後 14時 00分より 
 
2.開催場所:  FM軽井沢 スタジオ（リモートでの会議） 

  （長野県北佐久郡軽井沢町軽井沢 1178-1186）         
 
3.出席：  
 ［委員］委員総数 7名 
   議長・委員長  吉本千穂   
   委 員  柴崎雅寿 
   委 員  藤巻傑    
   委 員  金澤明美 
   委 員  和貝たかね  
      委 員  森口英一 
      委 員  高山昌太郎 
   
 ［委員の出欠］ 
   出 席 委 員5名／欠 席 委 員2名 
 ［局側の出席者］    
   制作技術部   岩下雄一郎 
   
4.議題： 番組審議 

   〈番組名〉｢軽井沢キッズメディアラボ｣ 
   〈放送日時〉 2021 年 9月 25日（土）18:30～19:00 
   〈試聴〉 同上  
   〈委員の意見〉 

■⼦ども達が番組制作の全⼯程を⾃⼰完成させていた事に驚いた。もちろん構成、⾳量バラン
スなど番組のクオリティが完ぺきとは⾔えないが、⼦どもたち⾃らの⼒で成し遂げた事を考え
ればとても良い内容だったと思う。⼦供たちの為、地域の為にも継続して欲しい取り組みだと
感じた。 

      
■町の事を軽井沢在住の⼦どもたちが、⾃分の⽬線で調べて発信する素敵な番組。⼦ども達が
⾔葉遣いの難しさを話していたので、もう少し⼤⼈の関与があっても良いと感じた。 
 
■地元在住の若さ溢れる番組で、個⼈的にも知らない情報が聴けたので良かった。ただ、慣れ
ない部分もあるが、若者の話ことばが年齢層によっては気になると思うので、多少気を使うと



もっと良くなると思う。 
 
■若い⽅たちが⾃ら動き、取材し、番組制作するのはとても良い事だと思う。取材の初々しさ
も伝わり、真剣な姿勢に地元を盛り上げるという気概が伝わって来た。今後も継続して番組が
作られることを期待する。 
 
■⾃由にのびのびやって欲しい⾯もあるが、しっかりと⼤⼈の指導やアドバイスを⼊れつつ、
公共の電波に流しても問題ない形になればもっと良かったと感じた。 


